
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

栽培委員会は、学校をより華やかにするために、花

壇の手入れを行っています。曜日ごとの当番がひとつ

ひとつ丁寧に花の手入れをしています。委員会の時間

には、より学校を華やかにしたり、より効率よくした

りする方法を話し合っています。ぜひみなさんも学校

の花壇に目を向けてください。 

 

環境委員会は、学校の中で環境問

題と向き合い、御成門小のみなさん

の環境問題への意識を高めるため

の活動をしています。仕事内容は、

月に１回の環境タイムや毎日の気

温の計測です。また、今年度は、み

なさんが毎日環境のことについて

意識できるように、御成門小の環境

ルールをつくる計画をしています。 

委員会紹介 
パート３ 

環境委員会 栽培委員会 

御成門小のために、日々頑張っている委員会の活動を紹

介します。委員会紹介集会での委員長の発表を抜粋した

ものです。今月は２つの委員会のものをお伝えします。 

 

７月５日（火）に利島小学校の子供たちとの

交流がありました。事前にオンラインで交流し

ていたこともあり、すぐに仲良くなることがで

きました。お互いの学校紹介をしたり、一緒に

授業を受けたりしたことも楽しかったようで

すが、利島小の友達が計画してくれた王様ドッ

ジボールで一緒に遊んだことが一番の思い出

になったようです。子供たちが今回のことをき

っかけに来年も仲良くできることを願ってい

ます。            （５年担任） 

５年生 利島小学校との交流 
 
みなと科学館見学 

４年生は、７月４日（月）にみなと科学館を見学しま

した。気象科学館と理科の内容に関する展示や、体を動

かして実際に体験する展示などを見て学習しました。そ

の後、プラネタリウムで星の観察をしました。学校の校

庭で寝転び、空を眺めているような投影で、子供たちは

夢中になって見上げていました。４年生の理科で学習す

る内容がよく理解できたようです。「他のプラネタリウ

ムの内容も見てみたい。」「また家族で来たい。」という

声がたくさん聞かれました。      （４年担任） 

７月１日（金）生活科の学習「もっと もっと まち

たんけん」で、愛宕・神谷町方面を歩きました。愛宕の

トンネルをくぐりぬけ、みなと科学館へ行きました。科

学館では、風車作りや港区の自然や環境、私たちの体に

ついて体験的に学ぶことができて、子供たちは「また、

来たいな。」「もっと知りたいな。」という感想をもちま

した。当日は、暑い中保護者の方にも協力をいただいて

安全に町探検を行うことができました。ありがとうござ

いました。              （２年担任） 

２年生 

４年生 

 
５年生 夏季学園 

８月６日・７日の２日間、５年生は箱根夏季学園に行ってきました。 

１日目の河口湖フィールドセンターでは、森の中を散策しながらネイ

チャーガイドさんに溶岩樹型のでき方を聞き、その成り立ちの不思議さ

を感じたり、実際に溶岩樹型の中に入って富士山の自然のすばらしさを

体感したりしました。 

２日目は、ロープウェイで十国峠に登った後、姫の沢公園のゴールを

目指してアスレチックコースに挑戦しました。アスレチックには、子供

たちの「おもしろそう！」「やりたい！」という思いを刺激するコース

がたくさんあり、限られた時間の中で様々なアスレチックに挑戦してい

ました。 

２日間の集団生活を通して、時間を意識することや先を見通した行動

の必要性を感じ、一段と成長した子供たち。夏季学園での学びをこれか

らの学校生活に生かしてくれることを期待しています。 

（５年担任） 

夏休み期間中の花壇の水やりも、 

環境委員が責任をもって行いました。 

花壇の草花も嬉しそうでした。 


